

MARINI



DARGAUD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Enrico Marini s'empare de Batman !
Dargaud et DC Entertainment co-publieront
une bande dessinée inédite
par le célèbre auteur européen.**

Paris, le 20 juin 2017 – DC Entertainment et Dargaud sont heureux d'annoncer un événement sans précédent qui réjouira les fans de Batman, de comics et de bande dessinée.

Le célèbre auteur européen de bande dessinée Enrico Marini écrira et dessinera une histoire originale de Batman, publiée en deux tomes. Le premier album est programmé pour le 3 novembre 2017. Le second suivra au printemps 2018. Le titre demeure top secret à ce jour.

Enrico Marini, co-auteur du *Scorpion* (2 millions d'albums vendus dans le monde) et créateur des *Aigles de Rome* (plus de 500 000 exemplaires vendus dans le monde) est l'un des artistes majeurs de la bande dessinée franco-belge. Son style flamboyant, son approche narrative et ses découpages cinématographiques ont révolutionné la bande dessinée. Qu'un artiste européen de cette envergure apporte sa vision personnelle et étourdissante au monde de l'iconique chevalier noir représente un événement sans précédent sur le marché européen de bande dessinée.

« Je suis très fier de prendre part à ce projet incroyable », a déclaré Enrico Marini. « Batman est mon super-héros favori depuis mon enfance. C'est un immense privilège de pouvoir réinterpréter son univers et d'y ajouter ma patte. »

Editeur de DC Entertainment et légendaire auteur de comics, Jim Lee se réjouit du projet : « Nous sommes ravis qu'Enrico Marini apporte sa vision et son talent exceptionnel à ce projet qui proposera une histoire originale à un large public européen fan de DC comics ».

Contact presse pour Dargaud :

Louise Rossignol - 06 63 22 90 00 - louise@lr2s.fr

A propos de DC Entertainment

DC Entertainment, maison-mère des marques iconiques DC (*Superman*, *Batman*, *Green Lantern*, *Wonder Woman*, *The Flash*), Vertigo (*Sandman*, *Fables*) et MAD, est la division chargée de l'intégration stratégique des contenus parmi les entités de Warner Bros. Entertainment et Time Warner. DC Entertainment travaille de concert avec les différents services de Warner Bros. pour diffuser ses histoires et personnages à travers tous médias, notamment les films, la télévision, les biens de consommation, le divertissement à domicile et les jeux interactifs. Publiant des milliers de comics, romans graphiques et magazines chaque année, DC Entertainment est l'un des plus grands éditeurs anglophones de comics au monde.

A propos de Dargaud

Fondée il y a 60 ans par Georges Dargaud, la maison d'édition Dargaud est un acteur majeur dans l'industrie de la bande dessinée. Dargaud publie de nombreuses séries et collections cultes, telles que *XIII*, *Valérian*, *Blueberry*, dont certaines étaient originellement publiées dans le célèbre magazine *Pilote*. Chaque année, 5 millions d'albums Dargaud sont vendus dans le monde. Le catalogue privilégie la variété et la découverte de nouveaux talents. La ligne éditoriale visionnaire et novatrice propulse régulièrement les titres et auteurs en tête des meilleures ventes et a permis à la maison d'édition d'asseoir sa position de leader sur le marché français de bande dessinée en 2016. Branche du groupe Media Participations, Dargaud est une société-sœur d'Urban Comics, qui publie un large éventail d'albums DC sur le marché francophone.



DARGAUD

PRESS RELEASE

Enrico Marini takes on Batman ! Dargaud and DC Entertainment to co-publish original bande dessinée by the superstar European creator.

Paris, June 20th – DC Entertainment and Dargaud are pleased to announce an unprecedented publishing event to thrill fans of Batman, comic books, and bande dessinée worldwide.

The renowned European comic book creator Enrico Marini will write and illustrate an original Batman story, to be published in two volumes. The first book is scheduled to arrive in stores on November 3rd 2017. The second volume will follow in Spring 2018. The title is top secret, for now.

Enrico Marini, co-author of *Scorpion* (2MM albums sold worldwide) and creator of *Les Aigles de Rome* (over 500,000 copies sold worldwide) is a major creative voice in the European comics market. His flamboyant art style and unique cinematographic storytelling technique revolutionized the Franco-Belgian comics industry. A preeminent European talent bringing his personal and breathtaking vision to the iconic world of The Dark Knight constitutes an unprecedented event for the European comic book market.

"I am really proud to take part in this amazing project," declared Enrico Marini. "Batman has been my favorite Super Hero since my childhood. Having this opportunity to reinterpret his universe and to add my point of view is a great privilege."

DC Entertainment Publisher and legendary comic book creator Jim Lee said about the project: "We are thrilled to have Enrico Marini lend his outstanding vision and skills to the project that will bring an original Batman story to a broad European audience of DC fans."

Dargaud's press contact:

Louise Rossignol - 06 63 22 90 00 - louise@lr2s.fr

About DC Entertainment

DC Entertainment, home to the iconic DC brands (Superman, Batman, Green Lantern, Wonder Woman, The Flash), Vertigo (Sandman, Fables) and MAD, is the creative division charged with strategically integrating its content across Warner Bros. Entertainment and Time Warner. DC Entertainment works in concert with many key Warner Bros. divisions to unleash its stories and characters across all media, including but not limited to film, television, consumer products, home entertainment and interactive games. Publishing thousands of comic books, graphic novels and magazines each year, DC Entertainment is one of the largest English-language publishers of comics in the world.

About Dargaud

Founded 60 years ago by Georges Dargaud, the Dargaud group is a major player in the French and Belgian comic strip and audiovisual industries. Dargaud publishes numerous cult comics series and collections such as XIII, Valerian, Blueberry, some of which were first published through the famous magazine Pilote. Every year, 5 million Dargaud albums are sold worldwide. The Dargaud catalogue prioritizes variety and new talent discoveries. The visionary and refreshing editorial line frequently rockets titles and authors up the charts and allows the publishing house to maintain its position as the leading editor on the French market in 2016. Part of the Media Participations group, Dargaud is a sister company of Urban Comics, which publishes a wide range of DC Comics in the French speaking markets.



DARGAUD

BATMAN

by MARINI

DARGAUD
DC